

Presidente de Bolivia denuncia vínculos de la oposición con embajada de Estados Unidos.



La Paz, 13 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, denunció los encuentros de funcionarios de la embajada estadounidense con el periodista Carlos Valverde, autor de una serie de falsas acusaciones contra el primer mandatario, en vísperas del referendo constitucional.

En una entrevista, reveló Morales que el encargado de negocios de la sede diplomática norteamericana, Peter Breman, se reunió el 11 de diciembre último con Valverde.

El periodista, abogado y opositor al gobierno es el autor de las acusaciones contra el jefe de Estado Boliviano sobre un supuesto tráfico de influencias, lo cual fue desmentido con documentos presentados ante la televisión.

La guerra sucia tiene lugar a sólo unos días del referendo del próximo 21 de febrero, cuando se consultará a la ciudadanía si está de acuerdo o no con una nueva postulación del presidente de Bolivia en las elecciones del 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84068-presidente-de-bolivia-denuncia-vinculos-de-la-oposicion-con-embajada-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba